

Stadtverordnetenversammlung Ahrensburg am 21.11.2022

Eingabe in der Bürgerfragestunde zum Thema S4/ Gütertrasse

stellvertretend für die IG Tunneltal stellt Svenja Furken folgende Fragen:

1. Gemessen an der Bedeutung des Bauvorhabens für unsere Stadt und aufgrund des deutlichen Interesses seitens der BürgerInnen- mit ca. 150 Besuchern vor Ort und aktuell 1.371 Aufrufen des Onlinestreamings- und vielen weiterhin ungeklärten Fragen, wird die *IG Tunneltal* in Kooperation mit weiteren Vereinen und Bürgerinitiativen eine Folgeveranstaltung unter dem Titel „Dialog S4 / Gütertrasse“ federführend organisieren. Geplant ist eine Veranstaltung, die abermals online gestreamt und von einer professionellen Moderation begleitet wird.

Würde die Stadt Ahrensburg eine solche Folgeveranstaltung finanziell tragen?

2. Die *IG Tunneltal* und die *BI Ahrensburg gegen Gütertrasse* haben auf Bitten von Frau Eicher einen Fragenkatalog mit 88 Fragen für die Dialogveranstaltung erstellt (abgeschickt am 28.07.22 per Mail, bestätigt von Frau Eicher am 01.08.22), der an die Deutsche Bahn weitergeleitet werden sollte.

Wann ist meiner Antwort auf diese Fragen zu rechnen? Und vor allem ist noch vor Eröffnung des Planfeststellungsverfahrens damit zu rechnen?

3. Abschließend eine Anregung und keine Frage: Bitte richten Sie umgehend eine „Arbeitsgruppe S4/Gütertrasse“ – analog zur Arbeitsgruppe MVA- mit Vertretern aus Verwaltung, Politik und den Bürgerinitiativen ein, damit effizient die nächsten Schritte eingeleitet werden können.